

Гуманитарный проект «Международный конкурс-форум/творческий форум  
«На перекрестке культур: Тадеуш Шелиговский – композитор, культуролог,  
фольклорист»



1. Наименование проекта: Международный конкурс-форум/ творческий форум «На перекрестке культур: Тадеуш Шелиговский – композитор, культуролог, фольклорист».	
2. Срок реализации проекта: 12 месяцев.	
3. Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Детская музыкальная школа искусств № 1 имени Ю.В.Семеняко г. Гродно».	
4. Цели проекта: сохранение исторического наследия; восстановление имен общественных деятелей, внесших вклад в развитие белорусской народной музыкальной культуры; пробуждение и повышение интереса к местной музыкальной культуре; популяризация музыкальной культуры Гродненщины; формирование культурных ценностей у подрастающего поколения; развитие и укрепление международного творческого сотрудничества с зарубежными странами; обмен опытом с зарубежными коллегами в области применения современных технологий и инноваций в процессе обучения.	
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:	
1) поиск бенефициара проекта;	
2) закупка необходимого музыкального и технического оборудования (музыкальных инструментов – рояля, виброфона, цифрового фортепиано, медиаклавиатуру; звукоусилительной аппаратуры, оргтехники – компьютера, копировального аппарата, мониторов, телевизоров и т.д.);	
3) косметический ремонт здания школы по адресу: г. Гродно, ул. Кирова, 40;	
4) составление плана работы мероприятия;	
5) разработка каждого из этапов проведения мероприятия (проведение конкурса, мастер-классы, обучающие курсы и т.д.);	
6) организация и проведение конкурса-форума/творческого форума.	
6. Целевая группа: учащиеся ДМШИ, ДШИ, музыкальных классов общеобразовательных школ, студий в возрасте от 6 до 16 лет.	
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: организация и проведение конкурса-форума/творческого форума имени Т. Шелиговского: конкурсные прослушивания участников мероприятия, мастер-классы по обмену опытом в области применения инновационных технологий в процессе обучения, обучающие курсы.	
8. Общий объем финансирования (в долларах США): 72 900	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	66 850
Софинансирование	6 050
8. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, г. Гродно.	
9. Контактное лицо: Виктория Юрьевна Худык, заместитель директора по воспитательной работе, +375295878142, vika150687@mail.ru	

Humanitarian project « International Competition Forum/Creative Forum «At the crossroads of three cultures: Tadeush Sheligovsky - composer, cultural studies, folklorist»

1. Project title: International Competition Forum/Creative Forum «At the crossroads of three cultures: Tadeush Sheligovsky - composer, cultural studies, folklorist».	
2. Project dates: 12 months.	
3. Name of the organization-applicant: Public institution of education «Children's musical school of arts № 1 named after J.Semenyako, Grodno».	
4. Project goal: Preservation of historical heritage; restoration of the names of public figures who have contributed to the development of the Belarusian folk musical culture; awakening and increasing interest in local musical culture; particular the popularization of the musical culture of Grodno region; the formation of cultural values in the younger generation; development and strengthening of international creative cooperation with foreign countries; exchange of experience with foreign colleagues in the application of modern technologies and innovations in the learning process.	
5. Project objectives:	
<ol style="list-style-type: none"> <li>1) search for project beneficiary;</li> <li>2) purchase of necessary musical and technical equipment (musical instruments (piano, vibraphone, digital piano, media keyboard, loudspeaker equipment, office equipment - computer, copier, monitors, TVs etc.;</li> <li>3) repair of the school building at the address: Grodno, str. Kirova, 40;</li> <li>4) compilation of the work plan for the event;</li> <li>5) development of each stage of the event (competition, master classes, training courses etc);</li> <li>6) organization and holding of a competition forum / creative forum.</li> </ol>	
6. Target group: students of children's music schools, children's music schools, music classes of secondary schools, studios from 6 to 16 years old.	
7. Brief description of project activities: planned to organize and conduct a competition-forum / creative forum named after T. Sheligovsky, including competitive auditions of the participants of the event, master classes for the exchange of experience in the use of innovative technologies in the learning process and training courses.	
8. Amount requested in USD: 72 900	
Source of financing	Volume of financing in USD
Donor funds	66 850
Co-financing (own contribution)	6 050
8. Project location (region, town): Grodno region/Grodno city.	
9. Contact person:	
Victoria Khudyk, the deputy of the director for educational work of the public institution of education «Children's musical school of arts № 1 named after J.Semenyako, Grodno», (+37529) 587 81 42, vika150687@mail.ru	